

TAB. 16

NUCLEI FAMILIARI ORFANILI COMPOSTI DA ALMENO UN MINORE
IN CUI SIA PRESENTE ALMENO UN COMPONENTE INABILE
Importo complessivo mensile dell'assegno per livello di reddito e numero componenti il nucleo

Reddito familiare annuo di riferimento valido dal 1° luglio 2021

Reddito familiare annuo (euro)	Importo dell'assegno per numero dei componenti il nucleo familiare											
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
fino a - 28.659,42	71,20	126,74	295,31	540,95	697,09	883,95	1.069,49	1.244,39	1.419,29	1.594,19	1.769,09	1.943,99
28.659,43 - 32.148,87	26,14	104,52	272,43	499,79	670,96	872,18	1.040,08	1.212,04	1.384,00	1.555,95	1.727,91	1.899,87
32.148,88 - 35.639,68	22,87	75,13	242,39	454,71	629,79	857,81	1.013,95	1.183,30	1.352,64	1.521,99	1.691,33	1.860,68
35.639,69 - 39.127,83	-	45,09	205,15	410,28	588,64	831,02	987,17	1.153,84	1.320,50	1.487,17	1.653,84	1.820,51
39.127,84 - 42.617,30	-	37,88	175,09	342,33	532,46	763,73	905,50	1.064,00	1.222,50	1.381,00	1.539,50	1.698,00
42.617,31 - 46.106,06	-	37,88	148,31	305,11	495,21	740,86	878,70	1.034,52	1.190,34	1.346,16	1.501,98	1.657,80
46.106,07 - 49.597,59	-	-	130,01	267,86	435,77	704,28	848,66	1.001,48	1.154,29	1.307,11	1.459,92	1.612,74
49.597,60 - 53.087,05	-	-	130,01	241,73	379,58	670,30	812,08	961,24	1.110,40	1.259,55	1.408,71	1.557,87
53.087,06 - 56.577,86	-	-	108,45	222,78	334,50	636,99	789,21	936,08	1.082,95	1.229,82	1.376,69	1.523,57
56.577,87 - 60.066,67	-	-	108,45	222,78	315,56	508,94	755,23	898,70	1.042,18	1.185,65	1.329,12	1.472,60
60.066,68 - 63.556,16	-	-	108,45	186,20	315,56	404,40	601,71	729,83	857,95	986,07	1.114,19	1.242,32
63.556,17 - 67.046,30	-	-	-	186,20	264,61	404,40	497,83	615,56	733,30	851,03	968,76	1.086,50
67.046,31 - 70.533,69	-	-	-	186,20	264,61	339,08	497,83	615,56	733,30	851,03	968,76	1.086,50
70.533,70 - 74.023,89	-	-	-	-	264,61	339,08	416,82	526,45	636,08	745,72	855,35	964,98
74.023,90 - 77.511,28	-	-	-	-	-	339,08	416,82	526,45	636,08	745,72	855,35	964,98
77.511,29 - 81.000,74	-	-	-	-	-	-	416,82	526,45	636,08	745,72	855,35	964,98

Nota: In caso di nuclei composti da più di 12 componenti, l'importo dell'assegno previsto alla colonna 7 va maggiorato di un ulteriore 10% nonché di 67,95 euro per ogni componente oltre il settimo.

Il Decreto-Legge 8 giugno 2021, n. 79 ha previsto che, a decorrere dal 1 ° luglio 2021 e fino al 31 dicembre 2021, con riferimento agli importi mensili in vigore, superiori a zero e percepiti dagli aventi diritto, relativi all'assegno per il nucleo familiare di cui all'articolo 2 del decreto-legge 13 marzo 1988, n.69, convertito, con modificazioni, dalla legge 13 maggio 1988, n.153, è riconosciuta una maggiorazione di euro 37,5 per ciascun figlio, per i nuclei familiari fino a due figli, e di euro 55 per ciascun figlio, per i nuclei familiari di almeno tre figli.